
学外委員からの主な意見 対応状況

大学で行っているイベント等について、より効果のあがる広報活動を考えて
はどうか。

イベント等については、ホームページへの掲載・記者クラブへの周知等
に加え、経営協議会委員へ定期的に学内の行事を連絡するとともに、
小中学生対象のイベントについては、北見市教育委員会とも連携し周
知するようにした。

平成２３事業年度に係る業務の実績に関する報告書について、学部の収容
定員等の記載方法が誤解を与えるのではないか。

学部の収容定員等の記載方法を見直し、よりわかりやすい資料作りを
行った。

特例公債法が国会で通らなかった場合に備え、銀行から融資を受けること
について検討したほうがいいのではないか。

銀行からの借入について検討を行い、平成２４年１２月に銀行と短期借
入資金限度額設定の契約を行った。

外部評価及び大学機関別認証評価に係る自己評価書について、もう少し積
極的に評価してもいいのではないか。

学習成果に係る観点等について、就職や進学の実績を踏まえ、積極的
な評価を行うよう見直した。

平成２４年度経営協議会における学外委員からの主な意見とその対応状況


